

Communiqué de presse

Les Laboratoires Ethypharm et Medical Developments International signent un accord de licence pour distribuer Pentrox® en France

Saint-Cloud (France), Le 29 avril 2025. Les Laboratoires Ethypharm, acteur clé dans la prise en charge des douleurs en France, annoncent un partenariat avec Medical Developments International (ASX: MVP) pour la distribution de Pentrox® (methoxyflurane) en France.

Pentrox® est un analgésique administré par inhalation, utilisé dans plusieurs pays pour la prise en charge de la douleur aiguë modérée à sévère d'origine traumatique. Grâce à cet accord, les Laboratoires Ethypharm, titulaire de l'Autorisation de Mise sur le Marché et exploitant en France dès juillet 2025 assureront sa mise à disposition auprès des professionnels de santé.

Brent MacGregor, CEO de MVP, a déclaré : *"Le portefeuille existant d'Ethypharm ainsi que sa présence sur le marché sont complémentaires à Pentrox®. Ethypharm est idéalement positionné pour soutenir la distribution de Pentrox® dans le domaine hospitalier. Nous sommes ravis d'entamer ce partenariat avec Ethypharm afin de favoriser l'accès à Pentrox® aux patients qui en ont besoin en France. "*

Frédéric Arnal, Directeur Général France des Laboratoires Ethypharm, ajoute : *« Nous sommes ravis de collaborer avec Medical Developments International pour mettre à disposition Pentrox® en France. Ce partenariat s'inscrit pleinement dans notre engagement à accompagner la prise en charge de la douleur, en apportant des solutions thérapeutiques essentielles. En tant qu'acteur éthique et de proximité, Ethypharm met son expertise au service des soignants et des patients. »*

À propos des Laboratoires Ethypharm

Les Laboratoires Ethypharm sont la filiale commerciale française du Groupe Ethypharm. Créés en 2015, ils assurent la mise à disposition en France de médicaments essentiels développés ou acquis par le Groupe Ethypharm. Acteur reconnu par les professionnels de santé, en ville comme à l'hôpital, ils disposent d'un portefeuille diversifié incluant des médicaments de référence dans le système nerveux central (douleur, addiction) et les injectables hospitaliers (soins d'urgence et intensifs).

Plus de 80 % des médicaments commercialisés en France sont fabriqués sur les deux sites de production français, situés en Eure-et-Loir et en Haute-Normandie, contribuant ainsi au développement régional et à la réduction de l'empreinte environnementale.

Les laboratoires Ethypharm garantissent un accès sécurisé et efficace aux médicaments essentiels. Pour en savoir plus, consultez www.ethypharm.fr

À propos de Medical Developments International (MVP)

MVP est une entreprise australienne spécialisée dans les solutions médicales d'urgence, incluant des produits pour le soulagement de la douleur et la prise en charge respiratoire, avec pour mission d'améliorer les résultats pour les patients. L'entreprise fabrique Pentrox®, utilisé pour le soulagement de la douleur aiguë modérée à sévère en cas de traumatisme et en situation d'urgence. Il est approuvé en Australie pour le traitement de la douleur dans des contextes tels que les hôpitaux, les services d'ambulance et les interventions de courte durée, conformément aux informations produits approuvées.

Contact média : Avril PONNELLE - presse@ethypharm.com, + 33 (0) 6 30 51 25 27